



2025.06.30

都市総体各種大会を終えて



5月22日と6月13日からの3日間で、都市総体各種大会が行われました。2学年からは、陸上でTさん、Tさん、Yさんが、卓球でNさんが、県大会への出場権を手にすりました。

悔しい思いをした生徒もいましたが、大会での3年生の後ろ姿を見て、これまでの活動を振り返ったり、今後の自分たちの活動について改めて考えたりすることができたようです。新チームとして活動を始めていくなかで、自分の技術を磨くだけでなく、仲間と協力して1年生を引っ張り、自分たちならではのチームを作り上げていくことを期待しています。以下、生徒の振り返りをご紹介します。

- ・3年生と最後の試合ができて嬉しかったです。先輩方は私たちのためにチームを引っ張りまとめてくれて、笑顔いっぱいのチームにしてくれました。これからは私たちが先輩という立場を忘れずにチームをまとめていきたいと思います。（バレーボール部 Tさん）
- ・3年生方、私たちを引っ張ってくれてありがとうございました。総体では、コーチからのアドバイスを生かして、今まで練習してきたことを全力で発揮しました。目標だった団体での県大会出場はなりませんでしたが、新人戦に向け頑張っていきたいです。（卓球部 Iさん）
- ・僕は、走幅跳で自己ベストを更新し、5m25cmで3位になり、県大会に行くことができました。リレーでは全力を尽くしましたが惜しくも5位で県大会に行くことができませんでした。新人戦では、走幅跳、リレーでベストを出したいと思います。（特設陸上部 Yさん）
- ・県大会出場は決まりましたが、自分の記録としてはとても悔しい結果になってしまいました。県大会では、800mでも1500mでも、自己ベストを出しそうに全力を尽くしたいと思います。（特設陸上部 Tさん）

・負けているときに焦ってしまい、連續でミスをしてしまったけれど、コーチのアドバイスをよく聞いたり、気持ちで負けないよう声を出したりすることができました。うまくいかなかつたことを改善して、県大会で1勝でも多く勝てるように頑張ります。(卓球部 Nさん)

7月の主な行事予定

1 (火) 読み聞かせ	18 (金) 終業式・表彰式
2 (水) 委員会	22 (火) 県総体陸上大会 (～23 (水))
3 (木) 授業参観・生き方講話	23 (水) 県総体卓球大会 (～24 (木))
4 (金) 福祉講話	26 (土) 中学生御輿
15 (火) 安全点検・衛生検査	30 (水) 栃木県吹奏楽コンクール

2年生の日常



6月17日 (火) お弁当の日

技術の授業で野菜を作っています



6月23日 (月)
Kさんお別れ会



※今年度から学年便りは、HPへの掲載、e メッセージでの配信を行います。来年度からは紙面での配布はありませんのでご承知おきください。